

GfMTrend

Verband und Alexander Hesse gehen getrennte Wege

Dienstag, 10.11.2020

Erst im April dieses Jahres komplettierte Alexander Hesse (Foto) als neuer Produkt- und Marketingmanager bei GfMTrend das Einkaufsteam um Einkaufsleiter Achim Hilgers. Nun bestätigt Verbands-Geschäftsführer Joachim Herrmann auf Nachfrage von moebelmarkt.de nach nur siebeneinhalb Monaten die Trennung von Hesse. Er ist ab sofort beurlaubt und scheidet zum 31. Dezember 2020 offiziell bei GfMTrend aus.

Verband und Alexander Hesse gehen getrennte Wege

Links

- [GfMTrend](#)